

# 陶小だより

綾川町立陶小学校  
令和2年10月号

## かがやけ笑顔 つながる思い

9月27日(日)本年度最初の授業参観を実施することができました。例年とは違うコロナ禍の中での実施で参観方法についてご無理を申しましたがご理解・ご協力いただきましたことに心から感謝申し上げます。

さて、次は10月17日(土)の体育学習発表会です。校区運動会が中止となり、学年団、学級で一つのことに結束する機会が失われたこと、また、運営にかかわる高学年児童の成長の機会がなくなったことがとても残念でした。6月から学校が再開し、コロナウイルス感染防止に努めながら、淡々と学校生活を送っている健気な児童の姿を見るにつけ、学校生活に潤いをもたらす学校行事の大切さを痛感していました。

何とか運動会に代わるものを実施できないか。この思いを教職員が受け止めてくれ、計画が進められることとなりました。6年生の思いを生かしたものにしたいとも思いました。

6年生が「体育学習発表会」実行委員チームを中心に計画・準備を進めてくれています。「開会式をしたい。」「行進をしたい。」「学年ごとのアナウンスをしたい。」等々の意見が出てきました。当初は、児童の表現運動だけを見ていただくと考えていましたが、先日ご案内したとおり、6年生だけの参加ではありませんが、開会式を実施することとしました。1～5年生は、教室で開会式の様子をテレビで視聴することができるよう手配をしました。同じ場所で開会式を迎えることはできませんが、同じ空気を共有し、その日の演技に向かっていくことができます。



発表会のテーマは「かがやけ笑顔 つながる思い」です。

コロナ禍の中、接触する演技はできない、他の教科に影響が出ないように練習はできるだけ体育の時間を増やさない等、制限の多い中ではありますが、保護者の皆様に見ていただくこと、思いっきり表現すること、みんなで思いをつなげてつくりあげることを楽しみに取り組んでいます。練習の様子等お聞きいただき励ましていただけますようお願いいたします。

### 11・12月の行事予定について

○11月5日(木)校外学習・修学旅行

○11月6日(金)修学旅行

※校外学習・修学旅行については、後日配布します参加同意書の提出をお願いすることとなります。

○11月28日(土)キラリ発表会：学年ごとの入れ替え制で実施する予定です。

※授業時数確保のため、午後の授業も予定しています。

○11月30日(月)振替休業日

○12月22・23日(火・水)：期末個人懇談会

※新型コロナウイルス感染状況により、変更となる場合があります。



## 元気いっぱい、どんなことにも一生懸命な1年生に パワーをもらっています



「陶小学校のみんなにもっと運動を好きになってもらいたい。」そうした思いにより、昨年度からスタートした「陶小マッスル王」。感染症予防をしながら、今年度も、体育委員会が計画し、9/29に「陶小マッスル王決定戦（低学年）」を行いました。

内容は、①ぞうきんリレー

②もも上げ・バービー・スクワットを5回ずつ

③8の字ぞうきんリレー です。

決定戦までに各クラスによる練習も行いました。初めはどう体を動かしたらいいかわからなかった1年生も、体育委員のアドバイスをしっかり聞いたり、一緒に練習したりする中で、どんどん上手になり、自信の笑顔が見られるようになりました。

決定戦のスタートラインに立つ1年生の目は真剣そのもの。その表情、一生懸命な姿にパワーをもらったのは、6年生でした。

もも上げなどの回数を数える時に、1年生が真剣に、楽しそうに  
していて、やってよかったなと思いました。



練習の時、1年生が一生懸命頑張っていたし、分からない時は聞きに来てくれて、とっても嬉しかったです。



みんなを笑顔にしたいと思いました。1年生は友達のことにも応援していて、楽しんでくれているのが嬉しかったです。

休み時間にも一緒に遊ぶ様子がよく見られるようになってきました。1年生との関わりの中で、「1年生の力になりたい」「下級生のために頑張りたい」という思いが生まれ、育っています。